

KANTATENGOTTESDIENST

Christuskirche, 24. Juli 2016

Im jährlichen Kantatengottesdienst kamen Werke von Johann Sebastian Bach zur Ausführung. Der Gottesdienst wurde umrahmt von Auszügen aus der Motette „Jesu, meine Freude“. Im Mittelpunkt stand die Kantate Nr. 156 „Ich steh‘ mit einem Fuß im Grabe“. Pfarrer Peter Schulz nahm in seiner Predigt Bezug auf die jüngsten Terroranschläge, die dem Kantatentitel traurige Aktualität verliehen. Die musikalischen Werke wurden wunderbar interpretiert von den Gesangssolisten Marianne Herzig (Sopran), Verena Apfelböck (Alt) und Axel Aron Cortis (Bass). Die Japanerin Hanami Sakurai, weltweit gefragte Oboistin, brillierte, begleitet von den Salzburger Instrumentalsolisten, bei der Sinfonia für Streicher und Oboe, die nach dem Segen nochmals aufgeführt wurde.



Der Kammerchor Berchtesgaden mit seiner Leiterin Dr. Elke Michel-Blagrove (links) und die Solisten (vor dem Altar, von links) Axel Aaron Cortis (Bass), Hanami Sakurai (Oboe), Marianne Herzig (Sopran) und Verena Apfelböck (Alt) kamen zum lang anhaltenden Schlussapplaus nach unten.

Text: Christian Leubner, Fotos: Günther Kühlewind